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～ 決意も新たに ～ 

次期役員任命式 令和5年6月21日(水) 倉敷国際ホテル 藤の間  

 

  

元気に・楽しく・地域に貢献 (
倉 敷 Ｌ Ｃ 

 スローガン) 
 

「 笑顔で奉仕 」地域のために！未来のために！  (
336－B地区 

 スローガン) 
 

【活動記録】 

6月7日第一例会（第1554回） 

ゲストスピーチ     篠田吉央 様 

閉会挨拶        藤井徹海 

 

6月21日第二例会（第1555回） 

新役員任命式 

ゲストスピーチ     上土井誠 様 

閉会挨拶        上西孝道 

 



 

会 長  河田育康 

この度、突如して67代目の会長を仰せ

つかり非常に戸惑っております。私自身は、

日頃穏やかな日々を過ごしている後期高齢

者ですので、皆様には、いろいろとご迷惑

をおかけすると思いますが、この一年間ご

指導、ご鞭撻、ご協力を賜りますようお願

い申し上げます。 

本年度のクラブ・スローガンは「元気で・楽しく・地域に

貢献」に致しました。 

ここ数年は新型コロナウイルス感染症が蔓延しておりまし

たが、ようやく感染症の拡大は終息に向かいつつありますが、

まだ予断を許さない状況が続いております。クラブの会員は

平均年齢も高く、まずは健康に気を付けて元気でまた、異業

種の人の集まりでもあり、何事にも笑顔で楽しく行っていき

奉仕活動を通して地域社会に貢献していくことが出来たらと

思っています。 

何卒、今年度宜しくお願い致します。 

 

幹 事  武居賢次朗 

この度、倉敷ライオンズクラブの幹事と

いう大役を拝命いたしました武居です。大

変、身の引き締まる思いと、入会してまだ

日が浅く未熟で不慣れで幹事の職が全うで

きるか不安ではありますが、貴重な勉強の機

会を与えていただいたと思い、覚悟を決め精一 杯頑張ります。 

河田会長のスローガン「元気に・楽しく・地域に貢献」を

肝に銘じ、サポート役として精進するとともに、伝統を継承

しながら、当クラブの発展のため、明るく元気にクラブ運営

に係わってまいりたいと思っております。どうか皆様のご指

導、ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。 

 

 

第一副会長 大 原 秀 之 

 倉敷ライオンズに入会していつの間にか

10 年が経ってしまいました。その 10 年間、

忙しさを理由に何一つライオンズクラブの

お役に立っておりませんでした。そんな私

が今回第一副会長という大役を仰せつかり、

大変恐縮しております。一体何をやったら良いのか、さっぱ

りわかりません。しかし今期の倉敷ライオンズクラブ会長・

河田育康ライオンの「元気に・楽しく・地域に貢献」のスロ

ーガンのもとで、この10年分を取り返すべく、少しでもお

役に立たせていただくよう大いに努力いたします。メンバー

の皆様方のご指導ご協力、どうぞよろしくお願いいたします。 

毎回「元気で楽しい例会」にしましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

第二副会長  小 田 圭 一 

 前期は5R GMT/FWT委員として、地区へ

出して頂き、大変ありがとうございました。

今期は引き続き何と第二副会長という大役

を仰せつかる事となりました。微力な私に、

こんな大役が務まるのかと、ただただ責任

の重さを痛感しております。しかし、お引き受けした以上は、

英明な河田会長・武居幹事を補佐し、しっかり頑張って参り

たいと決意を致しております。 

 担当は清野委員長・大月副委員長の「PR・IT委員会」と

宮本委員長・藤森副委員長の「青少年育成・YE委員会」で

す。 いずれもフレッシュで実力の有るメンバーが揃った委

員会です。足手まといにならないよう、しっかりサポートし

て各委員会が活躍されやすい状況を作りたいと、念願してお

ります。 

 コロナもようやく治まり、ライオンズの各種イベントや活

動も本格的に再開されます。どうか会員の皆様の引き続いて

の御指導、御協力をお願い申し上げます。 

 

第三副会長  藤 原 京 子 

 今年度、社会アクト委員会とアイヘルス

薬物乱用防止委員会担当の第三副会長を仰

せつかりました。 

この二つの委員会は対外的な役割を果た

す大切な委員会です。 

薬物乱用防止委員会は薬物使用者が現代社会において低年

齢化し、その恐ろしさを啓発していくことにあります。 

また、社会アクト委員会の役目である「現代工芸秀作展」

は、30年前我がクラブの先人達が為した素晴らしい活動で

あり、誇りです。 

今期も入会間もない岡本敦義さんが歴史的に委員長をお引

き受け頂き、やる気満々で準備をして下さっています。あり

がたいことです。 

この二つのアクト行事が成功出来ますよう皆様のご協力を

お願いし、私の就任挨拶にいたします。 

 

5R GLT委員  中 井 大 介 

 このたびは倉敷LCより336-B地区GLT

メンバーに送り出して頂きました。GLTは 

グローバル・リーダーシップ・チームの略

で、次世代のライオンズを担う人材を養成

するための奉仕チームです。岡山県と鳥取

県にまたがる地区のライオンズクラブに在籍された方々は、

すでに地域でのリーダーとして良き市民として活躍されてい

る人ばかりです。そうした地域の人材の宝庫であるライオン

ズクラブそのものが市民社会のリーダーとして奉仕し続けら

れるようにセミナーを開催したり、交流を促進するチームが

GLTです。今期は、同じクラブの藤原京子さんがZC（ゾー

ンチェアパーソン）に就任され、女性がリーダーとして活躍

する時代が開かれています。その意味で、これまで以上に地

区を意識する一年になるかと思います。ウィズ・コロナ時代

だからこそ、しなやかな女性リーダーとして活動される藤原

京子ZCと伴走しつつ、新しい時代に参与できるように頑張

ります。 

就 任 挨 拶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5R ゾーン・チェアパーソン/LCIF委員  

藤 原 京 子 

 この度、2023年～2024年336-B地区5R

ゾーン・チェアパーソンならびにLCIF委員

という大役をはからずもお受けすることとな

り身の引き締まる思いをしているところです。 

 すでに研修会、、三役会、LCIF委員会に参加するたびにこ

の任の大きさを感じております。 

 ゾーン・チェアパーソンの役割りは、キャビネットとゾー

ン内各クラブの橋渡しをし、互いにコミュニケーションを取

りながら「奉仕」という共通の目的に向かい、それを達成す

るための舵取りをすることにあります。 

また、LCIF委員としては、、ゾーンのメンバーに1人100

＄の寄付をお願いしなくてはなりません。336-B地区は全国

ワーストであり、また5Rは真備の水害に対し、多額の交付

金を受けながら最下位となっております。心痛い思いをして

おります。 

 今年度はLCIFへの理解を深めて頂くための努力をして参り

ます。どうか我がクラブの皆様には、ご協力とお力添えを頂

けますよう、心からお願いをし、就任の挨拶といたします。 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

手話放送に30年以上取り組んでいる岡山放送が新たに開発

した“シュワＱ”についてお話しいただきました。「“シュワＱ”は、ＱＲ

コードを読み取ると手話や字幕、音声で案内する動画が表示され

るます。地域の企業では自社商品の案内にも導入されています。

弊社の取り組みは、国際的にも持続可能な社会に向けた技術開

発の事例として評価を受けました。今後も継続して、情報から誰

一人取り残されない社会の実現を目指します。」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
藤井 信英 ガバナー 

（岡山みらいＬＣ） 
地区アクティビティ・スローガン 

    『笑顔で奉仕』地域のために！未来のために！ 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

閉 会 挨 拶 

～ゲストスピーチ～ 
6月第一例会 

 岡山放送㈱情報アクセシビリティ推進室長    

篠田吉央 様 

6月第二例会 

 ㈱ドコモビジネスソリューションズ岡山支店長  

上土井 誠 様 

 

6 月第一例会閉会の挨拶

は、藤井徹海さん。「先日G7労

働閣僚会合が開催されました。

当ホテルでは部屋の改造や食

事に備中地域の食材を使用す

るなどの対応に追われました

が、何よりも厳戒態勢の警備に

苦労しました。」 

～ゲストスピーチ～ 

 ５G など携帯通信の最新技術についてお話しいただきま

した。「５GのGはジェネレーションのGです。５Gは第五世

代となり高速で大容量のデータ通信が可能となりました。この

５G は皆さんの生活にも役立っています。医療では医師によ

る遠隔での診断や処置が可能となり、交通では高解像度の

映像による鉄道線路の安全・保全活動、教育では VR の遠

隔授業などとさまざまな分野で活用が進んでいます。」 

閉 会 挨 拶 

6 月第二例会、今期最後

の閉会の挨拶は上西孝道さ

ん。「今年 1 年、中井丸は我

がクラブのためによく頑張っ

てきました。」とねぎらいの言

葉をいただき、力強いライオ

ンズローアで締めていただき

ました。 

２０２３～2024 年度、336-B 地区ガバナーを務めます岡

山みらいライオンズクラブの藤井 信英です。 

３年間苦しめられた新型コロナウィルスもやっと終息が見え

始めた今、先ずはクラブの原状回復が第一だと考えていま

す。新会員が増える事は望ましい事ではありますが、既存メン

バーの退会防止が一番の課題だと思っています。そして魅力

のある楽しい奉仕事業を笑顔でする事で、新しい仲間が増え

てくるのだと思っています。今の時代にあったクラブ運営、キャ

ビネット運営を推奨し、「変化への挑戦」をスローガンに掲げ、１

０年、２０年後を見据えてリーダーとして舵を取って行きたいと

考えております。 

最後になりますが、私はコミュニケーションを大事にし「支配

型リーダーシップ」では無く、「サーバントリーダーシップ」の奉

仕の精神を基にゾーン、クラブ、メンバーの活躍を支援するた

めに粉骨砕身の覚悟で尽力して参りますので、何卒よろしくお

願い申し上げます。 

新ガバナー紹介 2023～2024年度 336-B地区 
 



 

 

■第1554回例会報告（2023.6.7）     

出席者40名    欠席者19名   

純例会出席率69%  

メークアップ後出席率88％ 

【承認事項】 
1.花見家族例会の収支報告が承認されま
した。家族会補助費より143.228円拠出と
なりました。2.山陽新聞社より 2023 プロ
野球セ・リーグ公式戦 阪神-DeNA(7/11)
観戦招待のお願いが届きました。C 内野
自由席大人 40 枚子ども 40 枚のチケット
を￥50.000-で購入する事が承認されまし
た。チケットはクラブメンバーの希望者
にお配りする予定です。3.新入会員の入
会が承認されました。お名前は 青山知
之(あおやまともゆき) さんです。勤務
先はモトヤユナイテッド株式会社です。
入会日は 7 月第 1 例会を予定しておりま
す。4.食費高騰の折、7月より夜例会の食
事支払い代を 3,242 円（税サ込）→4.000
円(税サ込)に変更します。食事値上げ分
は、次期会費には影響させない事で承認
されました。5.今年度 4 年ぶりに開催さ
れます第 50回倉敷天領夏祭りに￥30.000-
協賛する事が先程の理事会で承認されま
した。6.次期財務委員会より提案があり、
コロナ禍の 3 年間、年会費を半期
￥60.000-から￥40.000-に下げていました
が、アクティビティや例会も通常に戻り
つつありますし、認証 70周年に向けて、
年会費を半期￥60.000-に戻すことで承認
されました。 
【幹事報告】 

1．下半期ガバナーズアワードは昨日行わ

れた青少年育成・YE委員会の～親子でファ

ジアーノ岡山の試合を見に行こう～観戦チ

ケットプレゼントのアクティビティを申請

するとなりました。2.6/3(土)さん太ホール

にて次期クラブ 3役研修会が開催され、当

クラブより藤原次期 ZC、河田次期会長、武

居次期幹事、宮本次期会計が出席されまし

た。3.6/11(土)福山エフピコアリーナにて

336 複合地区年次大会が開催され、当クラ

ブより藤原次期 ZC、河田次期会長、大原次

期 第一副会 長が出席さ れます 。

4.6/14(水)18：30～倉敷国際ホテル藤の間

にて新旧理事会が開催されます。新旧の理

事の皆様、宜しくお願いします。5.年度末

が近づいて参りました。ファイン・ドネー

ションの未収金清算にご協力をお願いしま

す。また会計上、6 月度のドネーションは

現金ドネーションでのご協力お願いいたし

ます。 

 

■第1555回例会報告（2023.6.21） 

出席者33名    欠席者27名   

純例会出席率57%  

メークアップ後出席率79％ 

【幹事報告】 

1．本日 6/21(水)18：30～倉敷国際ホテル藤

にて準備理事会・次期正副委員長会が開催

されます。2.6/28(水)18：30～5R 次期会

長・幹事会が開催されます。当クラブより、

次期藤原 ZC、次期河田会長、次期武居幹事

が出席されます。3. 年度末が近づいて参

りました。ファイン・ドネーションの未収

金清算に御協力をお願いいたします。4.本

日次期上半期の会費納入書をお配りいたし

ました。集金日は 7 月 19 日(水)第二例会

です。7 月末までの納入に御協力をお願い

いたします。 

DONATION 

《第1554回例会 6月7日》 
●誕生祝（各50枚） 
上西さん、小川洋さん、梶田さん、 
藤森さん、藤波さん、三村さん、 
宮本さん。 
 
●いつまでもお幸せに（各50枚） 
西原さん、原さん。 
 

●吉田さん(50枚) 
気づけば 20 年がたっていました。これからも

ご指導よろしくお願いします。 

 

《第1555回例会 6月21日》 
●永田さん(50枚)  
中井会長様には一年間本当に頑張って頂き、

立派な例会ができました。有難うございまし

た。最後の例会にも出席できず、申し訳なく

思っております、皆様の活力を頂けますよう、

又出席したく思っております。中井会長、本

当にご苦労様でした。 

 

●中井さん(15,555円) 
倉敷ライオンズクラブ第1555回例会を皆様と共

に楽しめた事に感謝。一年間ありがとうござい

ました。 

 

●難波成さん(5,000円) 
一年間会計を務めさせていただきました。太

鼓たたきも次第に慣れてきて、良い音が出だ

した頃に最後となりました、会計も太鼓もつ

たない感じでしたが、皆様ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 
倉敷ライオンズクラブ発行 

会  長：中井大介 幹  事：石伊繁文  PR・IT委員長：浅野修也  

事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201    ℡(086)422-7126 

例 会 場：倉敷国際ホテル 倉敷市中央 1 丁目 1-44  ℡(086)422-5141     

HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

6月いつまでもお幸せに 

6月誕生祝い 

7月 行事予定 

5日(水)倉敷国際ホテル 

  12:15～第一例会(第1556回) 

  例会後～PR・IT委員会 

12日(水)倉敷物語館 

  18:30～薬物乱用防止委員会 

18日(火)清心中学校 

  9:00～薬物乱用防止教室 

19日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

  12:15～第二例会(第1557回) 

20日(木)鬼ノ城G.C. 

8:30～ゴルフ同好会例会 

29日(土)ホテルグランヴィア岡山 

14:00～第1回キャビネット会議 

16:30～懇親会 

8月 行事予定 

2日(水)倉敷国際ホテル 藤の間・桜花の間 

10:30～5R-1Z ガバナー諮問委員会･懇親会 

12:30～第1回ガバナー公式訪問 

(5R-1Z合同例会)(第1556回) 

13:45～PR･IT委員会(予定) 

23日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

  18:30～ビア・バーベキュー例会 

第二例会(第1557回) 

      上半期会費集金日 

  

 

吉田雅昭さんが 20 周年を迎えられまし

た。おめでとうございます！！ 

マイルストーン・シェブロン・アワード 


